

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



L’année 2023 a bien débuté pour nos aînés avec les vœux dans toutes les structures de la ville. Au fil des mois, les manifestations se succèdent : spectacle, voyage, distribution de muguet et de chocolats, semaine bleue, actions intergénérationnelles... Nous reprendrons prochainement les ateliers autonomie. Nous soutenons activement les associations et les remercions pour leur engagement. Notre objectif est de lutter sans cesse contre l’isolement et de favoriser le bien vivre de nos aînés.

Un mot sur les familles ukrainiennes hébergées à Croix et qui sont accompagnées depuis dix mois. Deux familles sont retournées chez elles. Les autres travaillent et suivent des cours de langue française, ce qui les rend plus autonomes.

Plus que jamais, nous formulons des vœux de paix pour tous !
Marie-Luce WOJNAROWSKI, Conseillère déléguée à la vie des aînés.



Chères croisiennes, chers croisiens, ce début d’année reste dans la continuité de l’année 2022, avec une inflation importante et des prix de l’énergie élevés malgré les actions menées au plan national. Au niveau du budget de la ville, il y a certes des incertitudes, ce n’est pas une surprise, force est de constater le manque d’idées pour mener une politique volontaire alliant transition économique et écologique. Nous pouvons aller beaucoup plus loin sans se contenter des projets menés et financés par la MEL. Le nouveau PLU est un moment unique pour prendre part et agir sur les décisions qui impacteront l’économie et le visage de notre ville. Pour avoir des idées, faut-il vraiment faire appel à un cabinet externe pour être inspiré ? Nos citoyens ont tellement à partager, écoutons-les !

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j’y Crois ».
alexandre.delille@ville-croix.fr



Nous avons annoncé nos vœux du 14 janvier. Ce fut un très agréable moment d’échange, ouvert à tous les croisien-nes. Nous avons rappelé nos nombreuses propositions lors des conseils municipaux (refusées, hélas !) comme une aide à l’achat d’un vélo, une distribution des colis de Noël aux aînés sans conditions de ressources suite au confinement, un conseil municipal des jeunes...

Nos vœux pour 2023 : une ville plus solidaire, plus propre, avec des déplacements sécurisés, des investissements ambitieux, une vraie visibilité culturelle.

Le contexte de hausse des prix et de réforme des retraites est fort difficile pour de nombreux croisiens, la ville doit maintenir des services publics abordables et de qualité. Prochaine permanence le 11 mars de 10h à 12h dans la salle du parc Mallet Stevens.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



La propreté est l’affaire de tous. Nous sommes régulièrement interpellés par les Croisiens qui s’indignent de l’état de la propreté en Ville, notamment du centre-ville. Nous proposons un Plan de Propreté à mettre en place : Développer des actions de sensibilisation auprès des habitants et des commerçants ; Remettre en place la Brigade Propreté (récemment supprimée); Développer les équipements urbains adaptés aux besoins (cendriers, tri des déchets, facilité d’entretien); Développer une stratégie efficace dans le nettoyage des caniveaux. Le Maire, également Vice-Président délégué à la Propreté de l’espace public à la MEL, doit investir pour notre cadre de vie. Quant à l’implantation des Points d’Apport Volontaire, nous espérons qu’un réel accompagnement adapté est proposé aux habitants...

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »